

Anmeldestart für die Sachsen-Anhalt-Spiele 2024

02.02.2024 | Erstellt von Tobias Richter

Es geht wieder los: Am heutigen Freitag (2. Februar) beginnt der Anmeldezeitraum für die diesjährigen Sachsen-Anhalt-Spiele, die am 6./7. April in Magdeburg und am 11./12. Mai in Halle stattfinden. Insgesamt 4.118 Kinder der dritten Klassen haben sich über den Sport-Motorik-Test für die zentrale Sichtungveranstaltung des LSB Sachsen-Anhalt qualifiziert und erhalten jetzt die Möglichkeit, ihr sportliches Können den Landestrainerinnen und Landestrainern zu zeigen. Die Anmeldefrist für die Veranstaltungen in Magdeburg läuft bis 10. März, für die in Halle bis zum 15. April.



In verschiedenen Riegen zeigen 1.900 talentierte Kinder ihr sportliches Können.
(© Eroll Popova)

Bei den Sachsen-Anhalt-Spielen suchen die Landesfachverbände in den Sportarten Leichtathletik (Weitsprung, Sprint, Ballwurf), Handball, Judo sowie auf dem Kanu- und Ruderergometer nach neuen Talenten. Insgesamt vier Veranstaltungstage sind geplant, je zwei in Magdeburg und Halle. Auf dem Leichtathletikgelände neben der MDCC-Arena in Magdeburg werden am 6. und 7. April die sportlich talentiertesten Kinder aus der Stadt

Magdeburg sowie den Landkreis Börde, Jerichower Land, Altmark-Stendal, Altmark-West, Harz sowie dem nördlichen Saalekreis wetteifern. Am 11. und 12. Mai präsentieren sich die Schülerinnen und Schüler aus der Stadt Halle, der Stadt Dessau-Roßlau und den Landkreisen Saalekreis, Burgenlandkreis, Mansfeld-Südharz, Anhalt-Bitterfeld, Wittenberg und dem südlichen Saalekreis auf dem Leichtathletikgelände an der Robert-Koch-Straße in Halle (Saale).

Neben dem sportlichen Programm erwartet alle Teilnehmerinnen und Teilnehmer auch wieder ihr persönliches Event-T-Shirt und ein Turnbeutel mit kleinen Überraschungen. Pro Veranstaltungstag nehmen erfahrungsgemäß ca. 450 Kinder an den Veranstaltungen teil. Diese möchten sich für Plätze in einer der begehrten Talentgruppen sichern. Aktuell sind 55 dieser besonders geförderten Trainingsgruppen im gesamten Bundesland von der Altmark bis in den Burgenlandkreis etabliert. In den Vereinen werden die Kinder durch erfahrene Trainerinnen und Trainer betreut. Den wiederum talentiertesten Sportlerinnen und Sportlern können im Anschluss den Weg einer Karriere im Nachwuchsleistungssport mit einer Einschulung in eine der Eliteschulen des Sports bestreiten.

„Die Vorbereitungen für die nunmehr schon neunte Ausgabe der Sachsen-Anhalt-Spiele sind bereits jetzt auf einem sehr guten Stand“, berichtet **Tobias Richter**, Leiter des Projektes „Talentfindung & Talentförderung“ im LSB Sachsen-Anhalt. „Wir freuen uns auch in diesem Jahr wieder auf viele Sporttalente. Die Anmeldefrist für die Veranstaltungen in Magdeburg läuft bis 10. März. Kinder, welche eine Einladung für die Ausgabe in Halle erhalten haben, können sich bis 15. April anmelden“, sagt Richter.

Für alle, die eine Einladung zu den Sachsen-Anhalt-Spielen 2024 erhalten haben, gehts hier direkt zur Anmeldung:

<https://www.lsb-sachsen-anhalt.de/sportwelten/leistungssport/talente-finden-und-foerdern/sachsen-anhalt-spiele>